

## Sesionó Asamblea del Poder Popular en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 17 Noviembre 2019 18:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2738



La búsqueda de soluciones para darle respuesta a los distintos planteamientos de los electores, conformó uno de los temas abordados en la sesión ordinaria de la Asamblea del Poder Popular en su décimo séptimo mandato, en Minas de Matahambre.

“Es necesario atender con la urgencia y calidad requerida, cada uno de los planteamientos de los electores. Sus inquietudes deben ser tratadas cuanto antes con cada uno de los directivos que tienen que responder a sus carencias.

El despacho que cada delegado ofrece a sus electores es vital. Ese diálogo es muy importante, asegura la comunicación franca y directa”, aseveró Juan López, presidente del consejo popular La Sabana.

La cita estuvo dirigida por Miriam Martínez Veloz, presidenta de la asamblea en el territorio, quien enfatizó lo necesario que se hace la ética y el respeto a los electores, al igual que agilizar cada uno de los trámites pertinentes.

José Cabrera Cabrera, diputado al parlamento por Minas de Matahambre, manifestó que los delegados deben ser oportunos en el actual Proceso de Rendición de Cuenta. “Es determinante que prime la transparencia”, acotó.

Por su parte Zonya Rivero López, secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba afirmó que toda la fuerza política debe activarse en función de la población y ser parte de la dinámica de los procesos económicos y así propiciar resultados favorables para el próximo año.

## Sesionó Asamblea del Poder Popular en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 17 Noviembre 2019 18:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2738



El estado del cumplimiento de los acuerdos y disposiciones adoptadas en sesiones anteriores, información sobre la marcha del segundo Proceso de Rendición de Cuenta y de de la Comisión Permanente de Asuntos Económicos en torno a la labor que realizan, figuraron también entre los principales asuntos de análisis. Con el video musical "Comandante" concluyó la décimo cuarta sesión ordinaria de la Asamblea en el norteño municipio.